



# ほっと アングル

## 紙ごまであそぼう

くしに長い紙を巻いてこまを作る「紙ごまであそぼう」が行われ、28人の親子らが参加しました。

21枚の紙を使用。参加者は七色の紙を自由に組み合わせ、くしに緩まないよう紙を巻き付けて、色鮮やかなこまを完成させました。

5月7日(日)：東図書館



## スカウトフェスティバル

遊び(ゲーム)を通して子どもたちに自立心や協調性を身に付けてもらうことを目的に、「第9回スカウトフェスティバル」が行われ、約300人が参加しました。

会場には18種目の遊びが用意され、子どもたちは、次から次へと楽しそうに取り組んでいました。

5月14日(日)：前平公園芝生広場

## 森のコンサート (フォルクローレコンサート)

「名古屋大学フォルクローレ同好会」の皆さんによる「フォルクローレコンサート」が行われ、約200人の人たちが演奏に耳を傾けました。

南米に伝わる民俗音楽とスペイン人の持ち込んだ西洋音楽が融合したフォルクローレの独特な音色を、訪れた人たちは聞き入っていました。

4月22日(土)：みのかも文化の森



## 春・朗読の一日

思い思いのスタイルで朗読する「第6回 春・朗読の一日」が行われ、市内外の49のサークルや個人、157人が参加しました。

参加者は、高村光太郎の「智恵子抄」などそれぞれが選んだ題材で、感情を込めた朗読を行い、来場者は、思いがこもった朗読に聞き入っていました。

4月23日(日)：みのかも文化の森

## ホタルを迎える会

「ホタルを迎える会」が行われ、三和小学校の児童37人が、川浦川にゲンジホタルの幼虫を放流しました。

三和小学校ではホタルの保護活動を進めており、この日は児童による「ホタルへの思い発表」や、保護者らと一緒に川掃除もありました。

4月30日(日)：川浦川(三和町)



## みのかもハモりん祭

アカペラコーラスの祭典、「みのかもハモりん祭」が行われ、4グループが参加し、美しいハーモニーを響かせました。

「上を向いて歩こう」などおなじみの曲もあり、4月にオープンしたばかりの太田宿中山道会館を訪れた人たちを楽しませました。

5月4日(休)：太田宿中山道会館

## 自治会親善レディースソフトボール大会

「第33回自治会親善レディースソフトボール大会」が行われ、14チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

競技の結果、Aブロックでは「三和」チームが、Bブロックでは「下米田」チームが優勝しました。

4月23日(日)：前平グラウンド

